



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	23 Januari 2024	Media	Haluan
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	h/mta

Harian Umum Independen

HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING KORAN

HARI : Selasa

TANGGAL : 23 Januari 2024

GELAR RAPAT PARIPURNA ISTIMEWA

DPRD Kota Pariaman Lantik Dua Anggota PAW

PARIAMAN, HALUAN—Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Pariaman menggelar Rapat Paripurna Istimewa peresmian dan pengucapan sumpah dua anggota Pergantian Antar Waktu (PAW) sisa masa jabatan 2019-2024 di ruang rapat utama, Senin (22/1).

Anggota DPRD Kota Pariaman yang mengalami pergantian berasal dari perwakilan Partai Hanura dan Partai Bulan Bintang, yaitu Edison TRD dan Zulfajar. Keduanya menggantikan anggota dewan yang lama, yakni Romi Novialdi dan Riko Saputra.

Peresmian dan pengucapan sumpah dua anggota DPRD Kota Pariaman berlangsung hikmat dengan disaksikan sejumlah tamu undangan yang terdiri dari OPD dan perwakilan masyarakat.

Ketua DPRD Kota Pariaman, Harpen Agus Bulyandi membuka Rapat Paripurna Istimewa secara resmi. Ia juga yang memimpin jalannya pengucapan sumpah janji dua anggota dewan PAW di hadapan peserta rapat.

Ia mengatakan, pelaksanaan PAW berjalan sesuai aturan yang berlaku dan berdasarkan surat keputusan Gubernur Sumbar. Adapun sisa masa jabatan anggota dewan periode 2019-2024 termasuk para PAW berlangsung sampai Agustus mendatang.

"Pelaksanaan PAW hari ini (kemarin, red) mekanismenya kita lakukan sesuai aturan yang berlaku serta berdasarkan SK Gubernur. Dua anggota PAW ini berasal dari Partai Hanura dan Partai Bulan Bintang," ujarnya.

Lebih lanjut, Harpen menjelaskan, alasan peresmian PAW dilatarbelakangi oleh dua anggota DPRD sebelumnya yang secara resmi telah pindah keanggotaan partai. "Karena yang bersangkutan ini pindah ke partai lain," katanya.

Pada kesempatannya, ia berterima kasih kepada Romi Novialdi dan Riko Saputra atas



EDISON TRD dan Zulfajar berfoto bersama Ketua DPRD dan Pj Wali Kota Pariaman. IST



PENYEMATAN bros anggota DPRD Kota Pariaman kepada Zulfajar. IST



PENYEMATAN bros anggota DPRD Kota Pariaman kepada Edison TRD. IST

